

Sirchinger Fahnenschwinger bei den Deutschen Meisterschaften.

Es ist geschafft, nach monatelanger Arbeit und intensivsten Trainingsvorbereitungen Auf die Meisterschaften führen die Sirchinger am Freitag nach Rastatt.

Die Wettkämpfe der besten Fahnenschwinger begannen am Freitagmittag und endeten nach der Siegerehrung am Sonntag.

Unser Leiter der Fahnenschwinger Abteilung Uwe Holder nahm zum ersten mal bei der „offenen Klasse B der Herren“ teil.

Hier gilt es nach einem selbst erstellten Fahnenspiel und der passenden Musik die Fahne mit spielerischer Leichtigkeit zu schwingen und zu werfen.

Es gelang unserem Fähnrich mit erstaunlicher Sicherheit ohne die Fahne fallen zu lassen.

Das schwerste so berichtete Uwe Holder, war für ihn zu wissen, dass außer einem großen Publikum, auch sehr viele Fahnenschwinger aus den erfolgreichsten Vereinen zuschauten.

Das Erreichen des siebten Platzes war schon ein Erfolg, aber dass die besten Fahnenschwinger aus Rastatt und sogar der Präsident im Landesverband gratulierten

und so wörtlich „ Respekt vor dieser Leistung, wenn man bedenkt, dass es Euch erst seit einem Jahr gibt“ zum Ausdruck brachten.

An dieser Stelle möchten sich die Fahnenschwinger vom Sportverein, auch bei der Gemeinde Sirchingen, recht herzlich für die Unterstützung und Trainingsmöglichkeiten bedanken.

Denn jetzt beginnt man schon auf die Landesmeisterschaften 2013 in Rottweil zu trainieren.

Aber zuerst kommt noch die Teilnahme zu den Weltmeisterschaften im Fahnenhochwerfen und der große Umzug bei den Heimattagen in Donaueschingen die am 8. und 9. September stattfinden.

Wir bieten ab sofort für jeden, der diese eindrucksvolle Sportart, der etwas anderen Art kennen lernen möchte, einen Schnupperkurs an. Jeden Montag von 19,30 bis 20,30 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Sirchingen.

www.ermsgaufamilie.de

